

COMUNICADO DE PRENSA

DEL 11 AL 13 DE OCTUBRE

EL PODER DE ACTUAR DE LAS COOPERATIVAS

Revelación de la programación de la tercera Cumbre Internacional de Cooperativas: El poder de actuar de las cooperativas en el centro de la economía mundial

Quebec, Canadá, 21 de octubre de 2015 – La Cumbre Internacional de Cooperativas que se llevará a cabo del 11 al 13 de octubre de 2016, en la ciudad de Quebec, Canadá, revela su programación. Bajo el tema El poder de actuar de las cooperativas, la Cumbre destacará tanto los beneficios reales de las cooperativas y mutuales a nivel local, nacional e internacional como su papel determinante frente a las grandes cuestiones mundiales enunciadas en la agenda de desarrollo post-2015 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En primer lugar, la programación tratará las nuevas realidades socioeconómicas y geopolíticas mundiales. Luego, tratará los desafíos que enfrentan las cooperativas y mutuales en una economía en constante evolución y las oportunidades que se crean. Finalmente, llevará a las cooperativas a identificar las acciones propuestas para dar solución a las cuestiones de desarrollo enunciadas por la ONU.

La programación permitirá la participación de ponentes de renombre mundial y será apoyada en estudios multisectoriales. Los temas tratados serán de interés no sólo para el medio cooperativo y mutualista, sino también para los directivos de empresa, empresarios o individuos que deseen aprovechar oportunidades de negocio, saber más sobre el modelo empresarial cooperativo y contribuir al desarrollo sostenible de las sociedades.

«Hemos elaborado una rica programación articulada en torno a los temas principales que reclaman los elegidos y dirigentes de empresas cooperativas y mutualistas de todos los sectores, así como las personas que desean el desarrollo sostenible de las empresas y sociedades. La Cumbre pretende apoyar el desarrollo, a largo plazo, de las empresas para responder a las grandes cuestiones de desarrollo sostenible favoreciendo la creación de cooperación mutua. Creemos que las cooperativas y mutuales son cada vez más pertinentes y que pueden jugar un papel determinante en el bienestar de las personas y de colectividades», aseguró Monique F. Leroux, presidenta y directora general del Grupo Desjardins y coanfitriona de la Cumbre.

«La Cumbre mostrará la fuerza de las cooperativas y las posibilidades que ofrecen. Las cooperativas son la génesis de la economía de colaboración moderna, combinada a un compromiso profundo con la propiedad perenne de las comunidades. Es importante recordar cómo las cooperativas han demostrado su resiliencia a los ciclos económicos, en gran parte, debido a su compromiso de responder a las necesidades de las personas», prosiguió la presidenta de la Alianza Cooperativa Internacional y coanfitriona de la Cumbre, Dame Pauline Green.

La programación se desarrolla en cuatro momentos:

1. Tomar nota de las tendencias socioeconómicas y geopolíticas

El mundo se transforma, el cambio se acelera, los ciudadanos tienen nuevas expectativas. ¿Cuáles son los desafíos que deberán enfrentar las empresas y las oportunidades de negocio que se crearán? Para responder a estas preguntas se examinará el panorama de la situación socioeconómica y geopolítica. También se aprenderá más sobre las nuevas corrientes de pensamiento como el crecimiento sostenible, el capitalismo a largo plazo y el valor compartido.





2. Mejorar la capacidad de actuar, desafíos comunes

Se invitará a los participantes a examinar los desafíos intersectoriales. Se les propondrán herramientas para mejorar su capacidad de actuar en cuestiones como el desarrollo de nuevos mercados, el acceso al capital, el trabajo en la era digital, economía colaborativa, la gestión de megadatos y el compromiso con las comunidades. Se brindará una atención particular a la realidad de las cooperativas más pequeñas.

3. Demostrar la capacidad de actuar, desafíos de los sectores de actividad

Se invitará a los participantes de estos foros, reunidos por sector de actividad, a compartir sus experiencias y los desafíos que les son propios. Los sectores serán los siguientes: agricultura y agroalimentario, seguros, servicios bancarios y financieros, salud y servicios sociales, comercio al por mayor y al por menor, industria y servicios, así como el maderero y el silvicultor. Estos intercambios también favorecerán el poder compartir estrategias que conduzcan a cooperaciones empresariales.

4. Las cooperativas en acción para resolver las cuestiones mundiales

Tras la adopción de la ONU de la agenda de desarrollo post-2015, las cooperativas y mutuales son un mecanismo de talla para apoyar la creación de estrategias de desarrollo sostenibles y resolver las grandes cuestiones mundiales como la seguridad alimentaria, la crisis del empleo, el acceso a los servicios sanitarios y servicios sociales, la pobreza, la autonomía financiera, los cambios climáticos y el desarrollo sostenible. En el marco de los talleres, los participantes elaborarán juntos acciones para dar solución a estas cuestiones.

Para mayor información visite www.intlsummit.coop.

Convocatoria para artículos y actividades científicas

Invitamos a los investigadores interesados en temas sobre las cooperativas y mutuales a enviar sus propuestas de artículos científicos relacionados con los cuatro grandes temas de la Cumbre. Los artículos aceptados serán colegidos y publicados durante el evento. Para mayor información visite www.sommetinter.coop/en/call-papers.

Acerca de la Cumbre Internacional de Cooperativas

La Cumbre Internacional de Cooperativas es el evento mundial de referencia para el desarrollo de negocios en el medio cooperativo y mutualista. Ofrece a los administradores, responsables y líderes de las cooperativas y mutuales de cualquier tamaño y sector, y a los actores del mundo empresarial, un lugar único de reflexión, de discusión, de concertación y de formación respecto a las tendencias dominantes y cuestiones económicas y financieras actuales y futuras. Al demostrar que el modelo empresarial cooperativo es una de las respuestas a las grandes cuestiones socioeconómicas de nuestro tiempo, la Cumbre pretende promover y favorecer el desarrollo de la empresa cooperativa en todos los países. El evento atrae más de 3000 participantes provenientes de 93 países.

-30-

Fuentes:

Lucie Gosselin

Cumbre Internacional de Cooperativas + 1 514 281-7000, extensión 555 4657 media@intlsummit.coop

Jan Schiettecatte:

Alianza Cooperativa Internacional + 32 2 743 10 30 Mobile: + 32 478 84 51 30 schiettecatte@ica.coop

